

7. Verbandsspiel U 9 Frühjahr 2015 gegen Eintracht München

Endlich, nach gefühlten ewigen 3 Wochen Wettkampfpause, rollte das runde Leder wieder bei unserer U 9 am 13.06.15 im Auswärtsspiel gegen Eintracht München. Die Verbandsspiel- und Trainingspause merkte man den Jungs zunächst in keinerlei Weise an. Mit einem Blitzstart in den ersten zwei Spielminuten stellten Simon und Basti sogleich einen recht komfortablen Vorsprung für unser Team her. Mitte der ersten Halbzeit verkürzte Eintracht München mit einem völlig zu recht gegeben Strafstoß unhaltbar für unseren Keeper Luis zum 1 – 2 Zwischenstand. Noch vor dem Halbzeitpfiff erhöhte Benedikt nach toller Kombination und Simon durch einen Sololauf um zwei weitere Tore zum 1 – 4 Pausenergebnis. Haimhausen verwaltete in der zweiten Hälfte den Vorsprung konzentriert und abgebrüht, bevor München 10 Minuten vor Ende der Partie noch einen weiteren Anschlusstreffer markieren konnte. Danach kam nichts mehr wesentliches des Gastgebers zur Ergebniskorrektur und unser Team spulte weiter sein taktisches Konzept, auch geschuldet der schwülwarmen Witterung, ab. Nachdem kurz vor Spielende noch einmal Kombinationsfreude aufkam, erhöhte Basti nach Querpass Simons mit einem weiteren zählbaren Abschluss. Eintracht München erzielte mit dem Schlusspfiff schließlich den **3 – 5 Endstand** für Haimhausen. Nicht unerwähnt sollte bleiben die konsequente Verteidigung unserer Mannschaft mit den Abwehrrecken Lennart, David, Simon G. sowie David H. und Matous. Mit weiteren Trainingseinheiten kann man sich bestimmt bald wieder vermehrt an dem erfrischenden Angriffsfußball unseres Teams erfreuen. Danke an den Gastgeber Eintracht München für die faire Spielausrichtung.

Kader: Basti, Lennart, David, Benedikt, David H., Luis, Simon, Matous, Simon G.